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ATA Nº 14/2021 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 17 DE JUNHO DE 2021  
 
Aos dezassete dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Artur Manuel Borges Duarte, Alexandre 
Valente Rosas Caetano, Maria Júlia Lopes Oliveira, Ruben Américo Jorge Ferreira e Maria 
de Fátima Oliveira Bento. ---------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTOU POR MOTIVO JUSTIFICADO: O senhor Vereador Vitor Manuel Soares 

Oliveira, por motivos pessoais.  --------------------------------------------------------------------------  

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião fazendo um balanço da 
situação pandémica no concelho, considerando que a mesma se encontra controlada, 
registando-se, no dia de ontem, 15 casos ativos e cerca de 34.000 pessoas vacinadas e 45 
novas infeções por 100000 habitantes nos últimos 14 dias. Mais considerou que os números 
registados são bons, mas obrigam a um permanente estado de alerta e monitorização da 
situação, sendo que a nível nacional há sinais preocupantes que indiciam o início de uma 4ª 
vaga. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que foram concluídas as obras no Posto Médico de Arada, obras que foram 
efetuadas pela Câmara Municipal, no sentido de criar as condições necessárias para o 
funcionamento do respetivo polo da USF Laços, pelo que, se aguarda para breve a sua 
reabertura. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Informou que está a decorrer a rodagem do telefilme “Armários Vazios”, entre 14 e 24 de 
junho, que conta com o apoio logístico e financeiro da Câmara Municipal.------------------------  
Com este apoio, o objetivo é a divulgação do concelho, mas também a dinamização da 
atividade económica local. ---------------------------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda, que terminou o prazo para a apresentação de candidaturas ao concurso de 
Jovens Talentos do Município de Ovar, que agora serão objeto de apreciação e classificação, 
nos termos das respetivas Normas, recordando que este concurso é um projeto pioneiro que 
consiste na criação de vídeos promocionais sobre o potencial cultural, paisagístico, 
desportivo, gastronómico ou outro, do Município de Ovar. -------------------------------------------  
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Ainda no âmbito do Pelouro da Juventude, informou que terá lugar no dia 18 de junho, em 
Ovar, a Cimeira do Futuro – Associativismo e Juventude, a decorrer no Centro de Arte de 
Ovar, e organizada pela Federação Nacional das Associações Juvenis, e cujo tema central 
será a “Agenda Jovem para a Transição Digital”. ------------------------------------------------------  
Realçou, também, a realização de mais uma edição do Ciclo “Prepara-te”, com o Workshop 
“Deixa a Tua Marca, Marketing Pessoal para todos os dias”, a ter lugar no Polo de 
Capacitação de S. João de Ovar e na Junta de Freguesia de Cortegaça. -----------------------------  
Por fim, propôs a alteração das reuniões da Câmara Municipal a realizar no mês de julho, 
para os dias 8 e 22, uma vez que, no dia 1 de julho, irá ter lugar uma sessão em Ovar 
integrada no Congresso da Comunidade Intermunicipal da Região de Aveiro. --------------------  
Todos os senhores Vereadores concordaram com a proposta. ----------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Acabámos de ouvir no noticiário de uma rádio a posição do candidato do PSD a presidente 
da CM do Porto que se insurgia contra a utilização por parte do actual presidente de meios 
municipais para a promoção da sua candidatura.  ------------------------------------------------------  
Ora esta posição que em tese acompanhamos, faz-nos reflectir sobre aquilo que se passa em 
Ovar, onde a colagem de acções da Câmara, nomeadamente obras em curso, projectos a 
concurso e outras que apenas existem no papel são utilizados pelo candidato Salvador 
Malheiro para a promoção da sua candidatura. Esta situação afigura-se-nos ainda mais grave 
quanto muitas dessas obras, projectos e ideias, não são objecto de publicação nas páginas 
oficiais da Câmara Municipal de Ovar, mas unicamente nas páginas promocionais do 
presidente recandidato. -------------------------------------------------------------------------------------  
Mas não é só isso, a profusão de “outdoors” pagos pelo erário municipal a anunciar as tais 
obras, projectos e ideias junto dos cartazes que promovem a recandidatura do presidente, são 
motivo para que não deixemos de criticar esta colagem de todo inadmissível. --------------------  
Bem sabemos que obras estruturais que tenham contribuído para alterar positivamente o 
clima económico e social do concelho são praticamente inexistentes, sobrando por isso a 
mensagem do “alcatrão”, publicitando algumas obras de repavimentação de uma rede viária 
que há muito deviam ter tido lugar, à reabilitação de uma escola que estava programada já 
em 2017 e ao arranjo de alguns jardins que por falta de manutenção não foram durante este 
mandato mais do que icónicos matagais”. ---------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou a dificuldade em separar o que é o 
papel de Presidente da Câmara Municipal do papel de candidato, pelo que compreende e 
regista a posição do senhor Vereador, que é racional. -------------------------------------------------  
Mais referiu que a situação ocorrida na Câmara Municipal do Porto é uma situação muito 
distinta, e que resulta de, por lapso, ter sido usada uma página do facebook oficial do 
Município para se fazer um convite para a sessão de apresentação da candidatura de Rui 
Moreira. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais salientou que, na Câmara Municipal de Ovar, não houve qualquer utilização dos meios 
municipais para qualquer tipo de divulgação com fins políticos ou eleitorais, mas apenas com 
intuito de informar os munícipes. -------------------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“Independentemente do que foi dito pelo Senhor Presidente há uma questão que importa 
relevar e que se prende com o Procedimento da Publicação das notícias da Câmara 
Municipal, entendemos que toda a informação produzida deve ser publicada nas páginas 
institucionais do Município. -------------------------------------------------------------------------------  
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Relativamente à situação no Furadouro, enaltece o facto dos passadiços a Sul terem sido 
recuperados, mas isso não obsta a que se mantenham problemas de falta de manutenção de 
muitos equipamentos existentes e acrescento, até de higiene, como é o caso das instalações 
sanitárias de apoio à praia. Estas situações afectam não só a saúde publica como a imagem do 
município. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Finalmente continua o problema com a iluminação pública que continua a ser muito 
deficiente.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal esclareceu que há uma situação recorrente 
relativamente a iluminação pública na Praia do Furadouro, e que já se arrasta há muitos anos, 
e que deverá resultar da erosão das ligações, o que origina frequentes cortes na iluminação do 
espaço público, e que a Câmara Municipal tem vindo a procurar minimizar. ----------------------  
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL REALIZADA 
NO DIA 08 DE JUNHO DE 2021. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 295/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a ata. ---------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE INÍCIO DE PROCEDIMENTO DE CONCURSO PÚBLICO DA 
EMPREITADA DE REQUALIFICAÇÃO DA FRENTE DE PRAIA DE ESMORIZ. ----  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que esta requalificação é um projeto 
que está incluído num programa mais global que abrange toda a frente marítima, entre a 
Praia de Cortegaça (Parque de Campismo) e a Praia de Esmoriz (Barramar’s), que prevê a 
reorganização do espaço da frente de Praia, privilegiando zonas de convívio, aumento da área 
pedonal e reorganização do estacionamento. ------------------------------------------------------------  
Os senhores vereadores Artur Duarte e Fátima Bento, apresentaram a seguinte declaração de 
voto: -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
“- Há muito que vimos alertando o executivo em permanência sobre a necessidade de alterar 
o racional que preside à seleção dos candidatos a concursos públicos patrocinados pela 
Câmara Municipal de Ovar. --------------------------------------------------------------------------------  
Como no ponto 11 do Programa do Procedimento está definido como critério de adjudicação 
a proposta economicamente mais vantajosa para o adjudicante, o que nos parece bem, só que 
continua clarificando que se entende por proposta economicamente mais vantajosa aquela 
que apresentar o preço mais baixo. -----------------------------------------------------------------------  
- Depois no ponto 8 diz-se perentoriamente que no presente procedimento não há lugar à 
definição de preço anormalmente baixo. -----------------------------------------------------------------  
Todos temos conhecimento de episódios recentes de obras que foram a concurso e 
adjudicadas com base nestes critérios que correram bastante mal, implicando atraso das obras 
e o disparar de custos. Como diz bem o nosso povo, muitas vezes o barato sai caro. -------------  
Entendemos, pois, que o racional que deverá presidir à escolha dos candidatos deve passar, 
além do preço, pela definição de outros critérios como capacidade técnica, meios colocados à 
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disposição para a execução das obras e outros que os nossos técnicos entendam por bem 
incluir. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Continuar a persistir nos erros não é para nós solução, pelo que, e por este motivo, nos vamos 
abster na votação desta proposta.” ------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que a Câmara Municipal tem vindo a procurar 
estabelecer outros critérios de adjudicação e a ponderar a fixação de preço anormalmente 
baixo. Mais referiu que várias tentativas efetuadas encontraram dificuldades, na justificação e 
fundamentação, face à oposição e reservas levantadas pelo Tribunal de Contas que, em todas 
as situações em que foram considerados outros critérios que não o de mais baixo preço, 
sempre considerou que não fossem definidos critérios que comportassem algum grau de 
subjetividade, sendo que o critério do preço mais baixo é um critério fatual e objetivo, que 
não levanta qualquer objeção. -----------------------------------------------------------------------------  
Mais considerou que o importante nem é tanto o preço, mas sim ter um caderno de encargos 
bem feito. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 296/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por maioria, com a abstenção dos Senhores Vereadores eleitos pela lista 

do Partido Socialista, aprovar o projeto de execução, aprovar a realização da 

despesa, autorizar o início de procedimento de concurso público, aprovar o caderno 

de encargos, o programa de concurso, o anúncio e demais peças do procedimento, 

nomear o júri do procedimento, delegar no júri as competências suscetíveis de 

delegação, nos termos legais, conforme o proposto nas alíneas a), b), c), d) e) e f) das 

conclusões da Informação nº 7467, de 08.03.2021, do Serviço de Contratação 

Pública e proceder nos termos da alínea g) das referidas conclusões.  --------------------  

Mais foi deliberado, por unanimidade, nomear o gestor do contrato, nos termos 

previstos na alínea h) das referidas conclusões.  -----------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE PERDÃO DE DÍVIDA DE RENDAS VENCIDAS E CELEBRAÇÃO 
DE CONTRATO DE ARRENDAMNTO DE HABITAÇÃO. -----------------------------------  
 
O senhor Vereador Artur Duarte apresentou a seguinte declaração de voto. ----------------------  
“Sempre apoiámos as medidas de apoio a famílias carenciadas. -------------------------------------  
Reconhecemos o mérito da CM de Ovar em atende a situações de carência habitacional dos 
nossos munícipes e apoiamos a forma como os nossos serviços atuaram neste caso. -------------  
Acontece, porém, que da parte dos beneficiários destas medidas sociais tem de haver respeito 
pelos bens que lhes sejam colocados à disposição, pelo que entendemos que não se pode 
admitir comportamentos que vão contra esse pressuposto.--------------------------------------------  
Neste caso, na prática estamos a beneficiar os infractores pelo que não nos parece justo este 
tipo de procedimento. ---------------------------------------------------------------------------------------  
Votamos a favor porque seguramente haverá pessoas pertencentes ao agregado que não terão 
a ver com este tipo de comportamentos, mas isso não nos impede de denunciar este tipo de 
situações que de futuro não deverão ser toleradas.” ----------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 297/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, conceder perdão de dívida das rendas vencidas, no 

montante global de € 7.392,96, e a aprovar a celebração de contrato de 
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arrendamento para habitação, com a fixação do montante de € 40,43 de renda 

mensal, com efeitos a partir do dia 1 de julho de 2021, nos termos e fundamentos da 

informação nº 108/SJ/CD/2021, de 06.06.2021. ------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO PRAZO DE PAGAMENTO DO RESTANTE DO 
PREÇO RELATIVO À AQUISIÇÃO DO LOTE Nº 19 DO LOTEAMENTO 
MUNICIPAL DO BARREIRO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 298/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, autorizar a prorrogação do prazo de pagamento, por 

90 dias, ao abrigo do nº 3 do artigo 7º do Regulamento de Alienação de Lotes no 

Loteamento Municipal do Barreiro. --------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS - LICENÇA PARA A REALIZAÇÃO DE 
ATIVIDADE DESPORTIVA - APRESENTADO PELA A MUTUALISTA DE SANTA 
MARIA - ASSOCIAÇÃO MUTUALISTA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO 
SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE OVAR, DATADO 
DE 08.06.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Deliberação nº 299/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, datado de 08.06.2021. -----------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
02.06.2021 A 14.06.2021 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 300/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 01 A 11 DE JUNHO DE 2021. --------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 301/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 11 DE JUNHO DE 
2021 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 302/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
9ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL PERMUTATIVA AO ORÇAMENTO E 
GRANDES OPÇÕES DO PLANO DE 2021 - PARA CONHECIMENTO. -------------------  
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Deliberação nº 303/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE RECURSOS HUMANOS ---------------------------------------  
 
PEDIDO DE PRÉ-REFORMA APRESENTADO POR EDUARDO MANUEL RAMOS 
TEIXEIRA. --------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 304/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o acordo de pré-reforma com o trabalhador 

Eduardo Manuel Ramos Teixeira, nos termos da informação nº 13382 da Divisão de 

Recursos Humanos, de 24.05.2021. -------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE ESTÁGIOS EM CONTEXTO DE TRABALHO, 
NO ÂMBITO DO CURSO PROFISSIONAL DE TÉCNICO DE INFORMÁTICA - 
INSTALAÇÃO E GESTÃO DE REDES DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE 
OVAR. --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 305/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta e o respetivo Protocolo de 

Colaboração. ------------------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ABERTURA DE PROCEDIMENTO CONCURSAL, PARA 
RECRUTAMENTO DE UM POSTO DE TRABALHO, NA CARREIRA E 
CATEGORIA DE TÉCNICO SUPERIOR, ÁREA DE ENGENHARIA 
ELETROTÉCNICA, PARA O SERVIÇO DE CONSERVAÇÃO, GESTÃO E 
MANUTENÇÃO DE EQUIPAMENTOS E EDIFÍCIOS MUNICIPAIS. ---------------------  
 
A senhora Vereadora Fátima Bento fez a seguinte intervenção: -------------------------------------  
“Da análise dos documentos que nos foram remetidos verificamos com alguma surpresa que 
para além de defenderem a contratação em causa, enaltece-se o serviço do técnico avençado.  
Ora tratando-se de um concurso público, este comentário não nos parece o mais apropriado, 
pois pode indiciar que o candidato já estará escolhido.” -----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 306/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

12752 da Divisão de Recursos Humanos, de 29.04.2021. -----------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE APOIO A ATIVIDADES DE INTERESSE MUNICIPAL, À 
MARANIMAIS - MOVIMENTO DE APOIO E REINSERÇÃO DE ANIMAIS. -----------  
 

Deliberação nº 307/2021: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

77/DAJF/SP, de 15.06.2021, e o respetivo Protocolo de Colaboração. ---------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO A ATIVIDADES DE INTERESSE MUNICIPAL, À APADO - 
ASSOCIAÇÃO PROTECTORA DE ANIMAIS DOMÉSTICOS DE OVAR. ---------------  
 

Deliberação nº 308/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

76/DAJF/SP, de 15.06.2021, e o respetivo Protocolo de Colaboração. ---------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO DE 
EMERGÊNCIA SOCIAL - FES - PROCESSO 2021/650.10.103/304. -------------------------  
 

Deliberação nº 309/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

17441 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 02.06.2021. --------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO DE 
EMERGÊNCIA SOCIAL - FES - PROCESSO 2021/650.10.103/309. -------------------------  
 

Deliberação nº 310/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

18359 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.06.2021. --------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO PECUNIÁRIO NO ÂMBITO DA MEDIDA DE APOIO AO 
ARRENDAMENTO URBANO PARA FINS HABITACIONAIS - PROCESSO 
2021/650.10.103/308. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 311/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

18294 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.06.2021. --------------------  

 
PROPOSTA DE REAVALIAÇÃO DE ESCALÃO DE SUBSÍDIO EDUCATIVO - 
PROCESSO 2021/650.10.103/307. ----------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 312/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

18256 da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, de 15.06.2021. --------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO DE OVAR NO 
ÂMBITO DO PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO SOCIAL 
PREVISTO NO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO 
DO CONCELHO DE OVAR - ANO DE 2021. ------------------------------------------------------  
 
A senhora Vereadora Ana Cunha salientou a alteração efetuada ao Regulamento, com o 
objetivo de apoiar as entidades de âmbito social, privilegiando aqueles que têm parcerias e 
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colaboração com a Câmara Municipal e com outras entidades, em projetos institucionais e 
multilaterais, assim como aquelas que asseguram resposta sociais diferenciadas e de âmbito 
municipal. -----------------------------------------------------------------------------------------------------  
Mais referiu que as associações estão organizadas em rede e têm um trabalho colaborativo 
muito meritório, o que tem permitido operacionalizar respostas sociais adequadas e 
atempadas, nomeadamente em situações de emergência, mesmo em condições muito 
adversas, de que são exemplo as medidas sociais implementadas durante o período de 
confinamento e de cerca sanitária. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 313/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta da senhora Vereadora Ana 

Cunha, datada de 15.06.2021, e a respetiva minuta de Protocolo de Colaboração. -----  

 

DIVISÃO DE EDUCAÇÃO ---------------------------------------------------------  
UNIVERSIDADE DE COIMBRA - UC OPEN WEEK - RATIFICAÇÃO DO 
DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO 
DE 09.06.2021. ----------------------------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 314/2021: ---------------------------------------------------------------------------  
Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do senhor Presidente da Câmara 

Municipal, datado de 09.06.2021. ----------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA E DESPORTO -------------------------------------  
PROPOSTA DE APOIO ÀS ASSOCIAÇÕES DO CONCELHO DE OVAR NO 
ÂMBITO DO PROGRAMA DE APOIO AO ASSOCIATIVISMO CULTURAL E 
RECREATIVO PREVISTO NO REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOIO AO 
ASSOCIATIVISMO DO CONCELHO DE OVAR - ANO DE 2021.  --------------------------  
 
O senhor Vereador Artur Duarte fez a seguinte intervenção: ----------------------------------------  
“Em face da análise que faço da situação, entendo que urge modificar os regulamentos deste 
tipo de subsídios no sentido de promover sinergias entre as diferentes associações, 
subsidiando acções comuns que possam ter impacto junto dos nossos munícipes e das 
pessoas que nos visitam. É inútil subsidiar tudo e mais alguma coisa só para satisfação de 
bairrismos bacocos, o dinheiro publico deverá ser aplicado de forma a obter alguma 
rentabilidade para o concelho, nomeadamente o Turismo, incentivar a representação 
concelhia mediante a participação em apresentações e actividades fora do concelho e 
promover o ensino das artes.  ------------------------------------------------------------------------------  
Existem outras associações que do nosso ponto de vista, pelas actividades que exercem não 
devem ser elegíveis para obtenção de apoio publico, devendo ser suportadas pelos seus 
sócios.” --------------------------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Alexandre Rosas salientou o esforço feito pela Câmara Municipal na 
sensibilização das associações para uma maior colaboração e trabalho em conjunto, 
potenciando a concretização de projetos comuns, aproveitando as sinergias e economias de 
escala que podem resultar dessa colaboração. Infelizmente, os resultados não têm sido muito 
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animadores, porque, com exceção de alguns projetos pontuais, as associações continuam a 
colaborar muito pouco umas com as outras. -------------------------------------------------------------  
A senhora Vereadora Fátima Bento, considerou que, sem prejuízo de uma maior 
colaboração, o elevado número de associações é positivo, porque revela a riqueza e a 
diversidade do movimento associativo, e a grande participação cívica da população. ------------  
 

Deliberação nº 315/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos da informação nº 

78/DAJF/SP, de 16.06.2021, e a respetiva minuta de Protocolo de Colaboração. -------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 316/2021: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 10:41 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada 
pelos presentes, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, que a secretariei. ---------------------------------------------  
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